

紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No.8

令和6年9月20日 発行
校長

令和6年度第20回

紙屋小中学校合同運動会

9月14日(土)に開催しました。台風の影響が心配された天候の中での運動会ではありましたが、予定どおり無事に開催することができました。子ども達や先生達、保護者の願いに応えるかのような奇跡の運動会でした。加えて、保護者や地域の皆様、多くのご来賓の皆様にお越しいただいてのにぎやかな開催となり、皆様からの声援が子ども達に力を与えてくれました。昨年に増して、子ども達の成長した姿がみられ、嬉しく思いました。この運動会で培った力を今後の学校生活にも生かしてほしいと思います。保護者の皆様には、当日の応援だけでなく、前日準備も後片付けもご協力をいただき、誠にありがとうございました。

以下は、運動会で子ども達が活躍した様子です。

城攻め踊り



体育館での披露となりましたが、迫力ある演技を間近で見ることができました。UMKニュースで報道されました。保護者や地域保存会の皆様のご指導とご協力に感謝します。

開会式

小雨模様の中、子ども達がしっかりと話を聞いたりラジオ体操をしたりする姿が、心に残りました。団長さん達の堂々とした選手宣誓に頬もしさを感じました。また、1年生の一生懸命な誓いの言葉に思わず笑みがこぼれました。



【選手宣誓】



【誓いの言葉】

応援

リーダーがしっかりと団をまとめました。今年はテントで一生懸命応援する態度が良かったです。一生懸命声を出したり一緒にダンスを踊ったりする子ども達に好感がもてました。



下学年ダンス

どこにいても手抜きせず一生懸命に踊る姿が良かったです。練習の時からずっと一生懸命でした。100点満点です。



徒走・リレー



【徒走】



【リレー】

最後まであきらめず走り抜ける姿に、大きな元気をもらいました。

団技



【下学年：玉入れ】



【上学年：台風の目】

みんなで協力して競技しました。

玉入れは、ダンスも目を楽しませてくれました。台風の目は、練習の成果がよくしていました。綱引きは、きびきびとした動きが見事でした。



【全校：綱引き】

おめでとうございます！

理科自由作品

金賞

さん(4年)

『車のあつさで卵はどうなるの?』

さん さん(6年)

『炭酸飲料で本当に骨が溶けるのか?!』

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました

○

さん(6年)…9/9

○

『学校の顔として』

さん(6年)…9/12

○

『春の遠足』

さん(6年)…9/25

○

『学校の顔として』

さん(6年)…9/26

○

『学校の顔として』

宮日新聞「若い目」に掲載されました

○

さん(1年)…9/18

『はじめてもぐる』